

Jahresrückblick 2024/ Vorschau 2025

Liebe Freunde des Fußballs!

Das Jahr 2024 neigt sich dem Ende zu und wir als Vorstand möchten uns noch einmal kurz bei Euch melden.

Wir haben für die laufende Saison, außer einer A-Jugend, alle Jugendmannschaften gemeldet. Teilweise sogar mehrere Mannschaften pro Jugend.

Die Senioren spielen mit 2 Mannschaften im Wettbewerb.

Darauf und auf die umgesetzten Projekte, wie den Aktionstag, die Anschaffung eines neuen batteriebetriebenen Aufsitzmähers, die konstante Erhaltung und Pflege unseres Geländes, können wir stolz sein.

Was steht an im Jahr 2025?

-Die Flutlichtanlage an unserem neuen Bolzplatz muss noch installiert werden. Damit steht dann unserem Verein ein neues Rasenplatzsystem zur Verfügung. Speziell für die kalte und feuchte Herbst- und Winterzeit.

-Das große Fußballfeld soll, nach viermaliger Verschiebung der Ausführung, ab März/April generalsaniert werden. Erst Ende Mai rechnen wir dann mit der Nutzbarkeit des neu angesäten Rasens.

Leider wurden uns seitens des Kreises und auch des Landes, die zugesagten und natürlich auch fest eingeplanten Mittel erst einmal gestoppt.

Am 25. Januar findet wieder unser traditionelles Schlachtfest statt.

Ab 11:00 Uhr könnt ihr im Hettenhainer Dorfgemeinschaftshaus die altbekannten Spezialitäten genießen.

Im Juni ist geplant das Freizeitmannschaftenturnier und Jugendtag mit allen 10 Mannschaften auf dem Sportplatz durchzuführen.

Auch das Oktoberfest soll wieder Ende September stattfinden.

Im Seniorenbereich will man die aufsteigende Tendenz fortsetzen und einen Einstelligen Tabellenplatz mit unserer Jungen Mannschaft zu erreichen.

Im Jugendbereich soll neben den bereits vorhandenen 10 Jugendmannschaften auch eine A-Jugend (älteste Jugendklasse) aufzustellen. Trainer und Betreuer werden weiterhin gesucht, um unsere über 150 Kinder und Jugendlichen zu betreuen.

Wir möchten uns bei Euch für die tatkräftige Unterstützung bei den Festen, Diensten und Aktionen bedanken.

An dieser Stelle bedanken wir uns bei all unseren Sponsoren und Förderern, deren Namen Ihr auf unserer Homepage findet.

Nur durch eine geschlossene und einsatzbereite Gemeinschaft sind die geplanten Projekte erst umsetzbar.

Wir wünschen Euch allen einen guten Start in das Jahr 2025.

Euer 1. FC Hettenhain 1978 e.V.
Der Vorstand